SPD-Fraktion im Gemeinderat Lörrach



Lörrach, den 9.7.20

Antrag Basler Straße Nord busfrei



Die SPD-Fraktion in Zählgemeinschaft mit Piraten/Die Linke beantragt eine busfreie Basler Straße Nord/Fußgängerzone durch Verlegung des Busverkehrs in die Weinbrennerstraße.

Begründung:

Die Zeit des Umbaus der Basler Straße Nord hat gezeigt, dass eine Verlegung der Buslinien in die Weinbrennerstraße problemlos möglich ist. Ein Nachteil bei der Erreichung der Innenstadt (Fußgängerzone, Marktplatz, Dreiländermuseum) sowie des Margarethenheims entsteht nicht. Die bereits bestehende überdachte Bushaltestelle "Museum" befindet sich direkt vor dem Margarethenheim und mit direktem Zugang zum eigentlichen Haupteingang des Margarethenheims und des Haupteingangs des Dreiländermuseums. Die Bushaltestelle "Weinbrennerstraße" hinter dem Hochhaus am Marktplatz bietet einen direkten Zugang zum Lörracher Wochenmarkt, zur Innenstadt/Fußgängerzone und zum Burghof.

Damit würde nicht nur eine auto-, sondern auch eine busfreie Zone realisiert werden können. Vorteile:

- mehr Sicherheit und Aufenthaltsqualität für Fußgänger in der Fußgängerzone
- mehr Lebensqualität für Anwohner, Gaststätten, Nutzer/Besucher der Straße
- Kosteneinsparung durch eine kostenärmere Variante der Pollertechnik
- klare Orientierung für die Fahrgäste, da sich die Bushaltestellen sichtbar in beiden Fahrrichtungen gegenüberliegen würden
- Reduzierung der Verspätungen im Busverkehr, da die Busse die Engstelle beim Hotel Meyerhof/Cafe Pape mit unfreiwilligen Standzeiten umfahren.

Christiane Cyperrek

Horst Simon

Annette Bachmann-Ade

Hubert Bernnat im whats

Whan A

